
 
Compte-rendu 

Réunion ordinaire de BAME 
Dimanche, 26 Septembre 2021 sur la plateforme Zoom 

13h00 HE Amérique, 17h00 GMT Afrique, 19h00 Europe 
________________________________________________________________________ 

Ordre du jour : 

1 . Salutations d’usage et brève introduction (Tetteh - 3 mn)  
2. Vérification de Présence (Solange -  2 mn) 
3. Adoption du compte rendu de la réunion précédente (Solange - 5 mn) 
4. Bilan financier et matériel des travaux en cours (Essenam & Komlan  - 15 mn) 
5. Mise à jour des projets : discussion pour recueillir la vision de chacun (Pelope - 15 mn). 
6. Comment rechercher des ressources de financement : discussion (Tetteh - 20 mn). 
7. Quel action pour les absents et comment encourager les présents ? (Kokouvi - 15 mn). 
8. Réunion de novembre  (Tetteh - 10 mn). 
9. Comment mettre en place une forme de solidarité pour s’entraider dans le besoin 

(Solange - 10 mn). 
10. Divers (10  mn) 

 
 

Présents :  
Amivi Francine Gbezan 
Essi Geneviève Apaloo 
Essenam Emilie Apaloo  
Joe Komla Gbezan 
Kpoti Mawuli Dovi  
Kwassi Paul Apaloo  
Pepe Akouavi Apaloo 
Ruben Pelope Adjakpa 
Solange Apaloo 
Sister Deborah Antony  
Kokuvi David Apaloo  
Celestine Apaloo Mathe 
Joel Aziaha 
 

Excusée 
Afi Gislaine Agbeyome 
Mawuli Akpanazo Apaloo 
 



 
Absents :  

Koudzo Todze 
Sebastien Kpewou 
Eyra A. Prisca Apaloo 
Hoto Richard Apaloo  
Victor Amewounou 
Gabriel Gbezan  
Nestor Atsou Gnogmire 
Esse Dede Apaloo 
Enyonam Adzakpa  
Kobla Edouard Agbeyome 
Tetteh Marcel Apaloo 
Claudine Gbezan 
 

Secrétaire de séance : Solange Apaloo 
 
La réunion commence avec 17h13 GMT. 
________________________________________________________________________ 
 
1. Salutations d’usage et brève introduction  
 
La réunion commence avec les salutations d’usage et une minute de recueillement. 
 
 
2 Vérification de présence 
 
La vérification des présences, faite après les salutations et l’ordre du jour fait état des présences, 
absences et excusés tels qu’énumérés en préambule du présent compte-rendu. 
 
 
3. Adoption du compte-rendu d’aout 2021 
 
Le compte-rendu de la réunion d’aout 2021 est résumé et adopté. Le compte-rendu était envoyé 
à l’assemblée préalablement à la présente réunion. 
  



 
4. Bilan financier et matériel des travaux en cours   
 
Le tableau ci-dessous est projeté pour résumer la situation : 
 

 
 
Les participants sont invités par les trésoriers à demander des compléments d’informations sur ce 
qui ne serait pas clairs. 
 
Question : Que faut-il comprendre par le terme « inactif » ? Avons-nous des nouvelles, et 
sommes-nous surs qu’ils vont bien et n’ont pas des cas de force majeurs ? 
Réponse : Les membres dits « inactifs » sont des membres qui ne sont pas présentes aux réunions 
et qui n’ont pas non plus payé d’adhésion. Le bureau les a contactés et aucune d’elle n’a affirmé 
vouloir quitter BAME. 
 
Question : Les personnes qui n’ont ni fait des promesses, ni cotisé, les a-t-on relancé ? 
Réponse : Pour rappel, il était convenu que chaque adhérent faisait une démarche volontaire aussi 
bien pour l’adhésion que l’implication dans les projets. C’est pour cette raison que le bureau ne 
les relance pas. 
En revanche, les personnes qui ont fait des promesses ont été relancées par le bureau dans le but 
de leur rappeler en cas d’oubli éventuel.  
Aucune personne qui ne s’est officiellement manifestée n’a été relancée. 
 
Kokouvi demande à l’attention de l’ensemble des membres s’il y a des idées pour reprendre 
contact avec les « inactifs » : 
 
Un exemple personnel est donné pour illustrer une situation qui peut faire qu’on devienne 
involontairement inactif. 
En conclusion, Kokouvi rappelle que hormis les frais d’adhésion qui marquent l’intégration dans 
BAME, la participation financière aux projets est un acte volontaire ; chacun doit se sentir libre 
de financer un projet en fonction de ses possibilités, il ne faudrait pas qu’il y ait un malaise.   
 
  



 
5. Mise à jour des projets : discussion pour recueillir la vision de chacun   
 
Pelope informe l’assemblée que l’avancement du château d’eau a été considérablement ralenti 
car le président du CVD était moins disponible dans le courant du mois de septembre. On espère 
que dans les prochaines semaines les travaux repartiront. 
 
Il rappelle à nouveau que ce projet est le tout premier projet et combien il est important qu’on le 
termine tout en ayant en mémoire l’ensemble des projets que nous avions initialement listés. 
 
Le point sur l’ensemble de ces projets n’a pu être effectué et est reporté à une prochaine réunion. 
 
6.  Comment rechercher des ressources de financement : discussion  
Cette discussion est reportée à une prochaine réunion 
  
7. Quel action pour les absents et comment encourager les présents ? 
 
Kokouvi introduit le sujet par le rappel de notre règlement et propose un tour de table pour 
recueillir les avis concernant ce qui devrait être décidé concernant les absents. 
 
Pour les personnes qui se sont exprimés : 

- 3 membres s’expriment en faveur du strict respect du règlement écrit. 
- Deux personnes ont exprimé que déplacer les membres « inactifs » de Bame vers Vanakpo 

Bame serait suffisant. 
- la fréquence et la durée des réunions sont évoqués 4 fois comme étant lourds.  
- Une proposition est faite d’aborder les questions pendant une heure en laissant la deuxième 

heure facultative 
- Le temps de la vérification des présences est jugée non forcément nécessaire : le quorum peut 

être vérifié par comptage du nombre de connexions.  
- Les réflexions faites en séances sur les points de l’ordre prennent du temps : il faut que chacun 

réfléchisse aux sujets transmis dans l’ordre du jour de façon à partager sa réflexion en séance.   
- Les retours du terrain sont aussi nécessaires pour nous encourager. 
- Les points de l’ordre du jour peuvent être confiés à tour de rôle un membre hors du bureau qui 

y travaille et qui prend des nouvelles du terrain. 
 
  8. Réunion de novembre : 

 
L’ensemble des membres est informée que la réunion de novembre devrait regrouper les membres 
d’Alliance et de BAME 

9. Divers  

Pas d’autre sujet 

La réunion prend fin à 19h10 GMT. 


